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Compte-rendu réunion 
Conseil Administration du 18/04/2021 

 
Présents : Baptiste Richard, Bernard Giret, Julie Dupont, Marie-Paule Pointillard, 
Marine Leroux, Maryse Ducrot,  
Excusés : Brigitte Hordé, Daniel Dubois 

ASSEMBLEE GENERALE DE L’ANNEE 2020 
• Nous avons évoqué lors de la dernière réunion d’organiser l’assemblée générale en visio. 
• Maryse nous partage ses doutes et craint cette organisation et surtout une participation 

minimaliste. Elle nous propose de la faire en présentiel. 
• Après différents échanges sur le début de l’été, la fin du couvre-feu, les vacances scolaires… 

nous proposons la date du Samedi 9 Octobre 2021. 
• Nous étudierons une date à une prochaine réunion pour l’assemblée générale de l’année 2021 

en 2022. 

ADHESIONS 

• Nous sommes à 110 adhérents : une diminution des adhérents due à la conjoncture actuelle. 
• Les association Cheval en Terre de Sèvre, le Comité des fêtes de Moulins, Chevaux du Val 

d’argent n’ont pas ré-adhéré. 
• Un nouveau professionnel a adhéré : Le Loup Garou. 
• Une autre association est en train d’adhérer : Les Crins de Boisragon. Reste à mettre en place 

les adhérents EquiLiberté pour avoir la représentativité lors de nos Conseil d'Administration et 
bénéficier des avantages qu'EQL 79 offre à ses nouvelles associations (soutien administratif, 
financier et communication). 

LA VIREE 
• Une réunion avec Marine et Séverine est prévue pour finaliser les circuits. 
• L’association des Pelebois a une réunion le samedi 29 Mai 2021 avec des membres des Ecuries 

de Russey pour faire un point et distribuer les tâches. 
• Les traiteurs sont arrêtés pour les repas. 
• La Mairie de Lezay se charge de l’installation pour le repas du samedi midi. 
• Le marché de producteur se met en place ainsi qu'une animation faite par des artisans 
• Jean-Philippe Fradet, comportementaliste équin, sera présent le samedi à partir de 16h00 pour 

divers échanges et répondre à des problèmes soulevés par les randonneurs : questions, 
réponses, exercices, débat. 

• Cadeau, une gourde personnalisée est envisagée. Maryse a fait des recherches : nous 
choisissons la 800ml de couleur verte, non-isotherme.  
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• Il faudra travailler les logos des Pelebois et d'EQL 79 en blanc. Maryse nous propose le 
prototype avec les 2 logos, nous validons cette proposition. Vu le budget de 1025€ TTC, ous 
relevons que le cadeau (forfait) est onéreux et que nous aimerions des produits locaux comme 
du fromage ou tourteau fromagé. Un pack plus local (+++). Ces cadeaux ne seront offerts 
qu'aux randonneurs prenant le forfait, soit environ 200 personnes. 

• Inscription : 
o Le bulletins papier ainsi que l’inscription en ligne sont finalisés. 
o À rajouter :  

§ -Pause gourmande le samedi 
§ Avoir un seau pliable pour les pauses 
§ Remplacer "repas seul" par "repas du samedi soir" 
§ Vide sellerie le samedi en fin de journée. 
§ Cheval Entier : prévoir une clôture électrique et un nœud blanc : prévenir 

lors de l'inscription et lors de l'arrivée 
Nous devrons être vigilant sur la mise en place des entiers sur le paddock afin de les isoler 
 
Nous décidons d’ouvrir les inscriptions le Mercredi 19 Mai 2021 (FB, site, Lettres d'Info) 

• Une réunion avec Marine et Séverine est prévue pour finaliser les circuits. 
L’association des Pelebois a une réunion le samedi 29 Mai 2021 avec des membres des Ecuries 
de Russey pour faire un point et distribuer les tâches. 

• Les traiteurs sont arrêtés pour les repas. 
 

CONSEIL DEPARTEMENTAL 
 

• Maryse a pris contact directement avec Mr Jean-Paul Baron, directeur de l'Agriculture et de 
l'Environnement, Service Environnement et Aménagement Foncier, afin d'évoquer les soucis 
rencontrés pour l'inscription des circuits au PDIPR pour Les Chevauchées du Thouet et Cheval en 
Terre de Sèvre. Mr Baron a recontacté Maryse. Il a expédié de dernier mail de JP Perrigaud avec les 
demandes formulées à ces deux associations, demandes que Maryse a aussitôt transmises aux 
intéressés.  

• Une réunion est programmée entre les 2 services (agriculture, environnement et Mission Tourisme) 
afin d'étudier ensemble les propositions faites par EquiLiberté 79 au sujet du développement du 
Tourisme Équestre : réunion en visioconférence le 26 mai. 

 
Prochain CA : Le Vendredi 4 Juin 2021 en visio 


